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L’Institut a été créé en 1918 à Palavas-les-Flots. Une Fondation a vu le jour il y a cinq ans pour le mécénat et l’accompagnement des 
enfants et des familles. L’Institut Saint-Pierre est le plus grand hôpital de France en matière de soins de suite et de réadaptation avec 
10 000 enfants accueillis par an. Les 24 H Saint-Pierre s’inscrivent dans les actions de la Fondation afin de réunir des fonds pour 
pouvoir accompagner des enfants et leurs familles par des gestes financiers. C’est la sixième année que nous organisons cette 
manifestation qui devient un événement important. Les entreprises aiment s’y retrouver puisqu’elles font du team building et 
s’engagent pour une belle cause. Les 24 H Saint-Pierre se développent très vite : cette année, nous compterons sur 250 équipes soit 
3 000 participants engagés aux côtés des 250 bénévoles. L’an dernier, nous avons récolté près de 500 000 euros. On espère aller plus 
loin pour cette nouvelle édition. Chaque participant collecte une somme d’argent dans son environnement. L’important est que toutes 
ces personnes se retrouvent sur ce coin de plage de Palavas et dans la ville qui nous accueille très bien. Ils courent côte à côte, une 
véritable alchimie se fait. Et les dons vont à 100 % pour les enfants.

En 2021, 
l’engagement des 
participants avait 
permis de récolter 
plus de 230 000 € 
de dons. Un élan de 
solidarité salué à la 
tribune sur la plage 
de Palavas par 
Hervé Durand, 
entouré de 
bénévoles. 
Lors de la 5e édition, 
en 2022, plus de 
450 000 € avaient 
été récoltés au 
profit des enfants.
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Hervé Durand, 
Fondation Saint-Pierre

Président : Jean-Michel BAYLET  
Directeur général, Directeur de la publication : Jean-Benoît BAYLET

Directeur Délégué, Directeur de la rédaction : Olivier BISCAYE
Principal actionnaire : Groupe La Dépêche du Midi SA

Siège social : rue du Mas-de-Grille 34430 SAINT-JEAN-DE-VÉDAS
Tél. 04 67 07 67 07

Imprimé par l’Imprimerie du Midi - 34430 Saint-Jean-de-Védas
Commission paritaire : N° 0225 C 86025 - ISSN 03972550

   Publicité et communication, service aux clients,         04 3000 7000

Origine géographique du papier : France et Espagne, 
composé à 100% de fibres recyclées, certifié PEFC 
Eutrophisation : P=0, 86 mg par exemplaire.

Abonnements : 04 3000 3034

Société anonyme 
au capital de 6 278 802 euros

UN ÉVÉNEMENT 
CARITATIF 
Les participants s’engagent par 
équipe de 6 à 12 personnes dans 
des équipes d’entreprise, d’asso-
ciation ou de famille. Chaque 
équipe collecte a minima 1 500 eu-
ros dans une course aux dons 
géante, en amont de l’événement. 

UN ÉVÉNEMENT 
SPORTIF 

Les équipes ont le choix entre trois 
formats sportifs. Le run ou marche 
24 H où les participants se relaient 
sur un parcours de 7 km. Le run ou 
marche format 7, 14 ou 21 km qui 
débute samedi à 18 h. Le Challenge 
terre et mer qui propose une suc-
cession d’épreuves samedi et di-
manche (paddle géant, parcours 
sur l’eau, épreuve d’agilité, quizz et 
tir à la corde). 

UN ÉVÉNEMENT FESTIF 
Les 24 H Saint-Pierre, c’est un véri-
table team building solidaire dans 
une ambiance festive et ludique sur 
la plage devant l’Institut. Pour la 
Fondation Saint-Pierre, il s’agit 
d’une manière de faire toucher du 
doigt la cause des enfants malades 
mais aussi d’une façon pour les en-
treprises de montrer leur solida-
rité. 

UN ÉVÉNEMENT PORTÉ 
PAR LA FONDATION 

Quatre grandes causes seront bé-
néficiaires des dons récoltés : l’Ins-
titut Saint-Pierre à travers un ap-
pel à projet proposé à ses services 
mais aussi le Human Lab, un tiers 
lieu de fabrication numérique qui 
accueille et réalise tout au long de 
l’année des projets pour les enfants 
ou les adultes en situation de han-

dicap. L’autisme sera également 
au cœur du sujet puisque l’événe-
ment soutient une école d’enfants 
autistes au sein de l’Institut. Sans 

oublier la création de fonds pour 
soutenir les enfants lors d’opéra-
tions spécifiques. 

Loïc Feltrin

Un défi caritatif, sportif et festif
La 6e édition des 24 H Saint-Pierre a lieu les 2 et 3 septembre à Palavas-les-Flots. Les dons récoltés 
financeront les projets pour les enfants malades, en situation de handicap ou en situation de fragilité sociale.

Le Challenge terre et mer, un moment sportif et festif pour les équipes.
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Hugo Paolantonacci
Atteint de dystonie, Hugo Paolantonacci (19 ans) était suivi à 
l’Institut Saint-Pierre par le docteur Karine Patte depuis l’âge de 
5 ans. « L’Institut Saint-Pierre est comme ma deuxième maison », 
lance-t-il. Hugo et ses 
parents ont découvert 
les 24 H Saint-Pierre, 
l’an dernier : « Je ne 
m’attendais pas à ça,  
c’est impressionnant. 
L’événement nous permet 
de se faire connaître mais 
aussi à des familles avec 
des enfants en situation 
de handicap de découvrir 
l’Institut Saint-Pierre.  
J’ai été touché par ces 
moments de partage  
et de convivialité. » Aussi, 
les dons récoltés lors 
des précédentes 
éditions ont aidé 
directement Hugo  
dans son quotidien. 
Avec Vincent, son papa 
bricoleur, ils sont des 
habitués du Humanlab 
Saint-Pierre. Ce lieu 
permet d’améliorer la 
qualité de vie des personnes en situation de handicap en apportant 
des solutions techniques, concrètes et adaptées à leurs besoins. 
« Hugo conduit son fauteuil avec une commande mentonnière, détaille 
Vincent Paolantonacci. Elle est placée devant son visage en 
permanence et peut être gênante lors des moments où il ne l’utilise pas. 
On a inventé un système avec un vérin électronique qui permet à Hugo 
d’écarter la manette en actionnant un petit bouton. Hugo peut 
désormais le faire tout seul, c’est une grande liberté pour lui. »  L. F.

Jade Watremez
À l’été 2017, Jade a 4 ans lorsqu’elle développe un Purpura 
Fulminans qui a pour conséquence une amputation des deux pieds. 
Avec sa famille, elle découvre l’Institut Saint-Pierre pour sa 

rééducation. C’est ici 
qu’elle a pu avoir ses 
premières prothèses et 
même remarcher. « On a 
trouvé en l’Institut le bon 
endroit pour s’occuper de 
Jade pendant une année, 
explique Émilie, sa 
maman. On a vu ma fille 
remarcher et d’autres 
enfants aussi. C’est 
formidable ce qu’ils font 
là-bas. On y retourne 
régulièrement pour le 
suivi, l’appareillage… Jade 
est une petite fille très 
dynamique. Depuis ce qu’il 
lui est arrivé, elle croque la 
vie à pleines dents avec 
une pêche 
phénoménale. » 
Toute la petite famille se 
rend régulièrement aux 
24 H Saint-Pierre en 
tant que spectateurs : 

« On constate beaucoup d’entraide, du dépassement  
de soi pour les enfants. Voir tous ces gens se mobiliser pour les enfants, 
je trouve ça touchant, extraordinaire. Les dons aident l’Institut Saint-
Pierre au quotidien mais ils permettent aussi de soutenir tout ce qui 
touche à la Fondation. » Ainsi, Jade, membre d’une commission 
parasport, pourra bénéficier d’une aide pour son matériel sportif. 
Elle va bientôt pouvoir découvrir son nouveau fauteuil sportif afin de 
pratiquer le basket fauteuil à Montpellier.  L. F.

Des dons qui changent leur quotidien
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Christian Jeanjean, maire de Palavas-les-Flots

« Nous sommes fiers de l’Institut Saint-Pierre »

En quoi est-ce important d’accueillir 
l’Institut Saint-Pierre à Palavas ? 
L’Institut Saint-Pierre est un établissement 

construit au début du XXe siècle pour soi-
gner les enfants du secteur. Il est aussi à 
l’origine du petit train de Palavas pour faire 
venir les enfants au bord de la mer. Main-
tenant, l’Institut fait de jolis miracles. Nous 
en sommes très fiers et nous faisons le né-
cessaire pour être à leur côté afin qu’il con-
tinue d’être une réussite. Il s’agit aussi d’un 
des principaux employeurs de notre com-
mune qui fait la réputation de Palavas dans 
le bon sens. L’Institut accueille également 
des enfants atteints d’autisme et une Fon-
dation. Cela prouve son altruisme et sa so-
lidarité. 

Et vous êtes mobilisés pour la 
6e édition des 24 H Saint-Pierre qui 

aura lieu à les 2 et 3 septembre… 
Nous sommes à leurs côtés, nous les ai-
dons dans l’organisation et l’animation. 
Nous avons décidé d’éteindre le phare de 
la Méditerranée pour faire des économies 
d’électricité. Ce jour-là, il sera éclairé en 
bleu. C’est une très belle manifestation. 

Comment la Ville participe-t-elle 
à l’événement ? 
Nous mettons à disposition les forces de 
l’ordre pour assurer la sécurité du parcours 
et de la manifestation. Nous allons mar-
quer le coup avec un feu d’artifice. Nous 
serons là au lancement de la course et à la 
remise des prix. 

Propos recueillis par Loïc Feltrin
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Les 24 H Saint-Pierre prennent de 
l’ampleur année après année. Pour 
la sixième édition, les 2 et 3 sep-
tembre, 250 équipes et 3 000 per-
sonnes participeront aux différen-
tes épreuves à Palavas-les-Flots. 
Ce sera le cas de Léa Blasco, capi-
taine de l’équipe “Les Mousquetai-
res osent”. Léa est une habituée de 
l’événement. Déjà en 2018, elle y 
avait pris part dans une joëlette. 
« L’année suivante, mes parents 
ont décidé de monter une équipe. 
En 2022, un de mes frères a aussi 
créé une équipe. » 
En situation de handicap, Léa a 
bien connu l’Institut Saint-Pierre. 
« Il m’a apporté beaucoup. Au dé-
but, je ne parlais pas. Maintenant 
je parle, j’ai pu terminer mes étu-
des en Langues étrangères appli-
quées. » Léa s’élancera avec son 
équipe sur la course des 24 heures 

avec ses parents Hervé et Madi : 
« Mon équipe est composée de 
membres de ma famille et surtout 
des amis. Nous avons récolté 
10 000 euros, en faisant notam-
ment un loto à Orange le 1er avril 
en collaboration avec l’ISC Saint-
Louis. » 

De son côté, Frédéric Le Pourhiet 
représentera son entreprise, Sa-
kata, comme capitaine pour sa troi-
sième participation : « C’est un évé-
nement qui me touche. Je suis 
papa de deux enfants. La cause 
est belle. C’est aussi un moment 
important de rassemblement pour 

nos collaborateurs, un moment 
où on tombe les costumes dans 
une ambiance festive et carita-
tive. » 
Pour Léa, Frédéric et tous les au-
tres, les 24 H Saint-Pierre sont un 
événement incontournable. 

Loïc Feltrin

Près de 3 000 participants en lice
Chaque année, les 24 H 
Saint-Pierre rassemblent 
de plus en plus  
de monde sur les 
différentes épreuves.

A l’arrivée, la joie d’un défi relevé ensemble et la certitude d’avoir œuvré pour une bonne cause.

Sakata : « Ce sont de jolies actions »
Le groupe japonais existe depuis 110 ans. Son métier est de faire 
des semences potagères et de fleurs. Il compte 2 900 employés à 
travers le monde et 220 employés en France dont 200 à Uchaud 
(Gard). L’entreprise est engagée dans les 24 H Saint-Pierre depuis 
la deuxième édition : « On s’est rendu compte que le défi sportif et le 
sens de l’action étaient positifs », explique Basile de Bary, directeur 
général de la partie semences potagères pour l’Europe, le Moyen-
Orient et l’Afrique. Cette année, Sakata engage trois équipes et 
40 collaborateurs. Pour récolter des fonds, les salariés produisent 
des plants dans leurs potagers au sein de l’entreprise. « C’est un 
travail qui dure quatre mois. Ce sont de jolies actions. »  L. F.

FDI Groupe : « Séduit par la cause »
FDI Groupe est l’un des partenaires historiques des 24 H Saint-
Pierre. Cette année, il engagera trois équipes. « Dès le départ, on a 
été séduit par la cause, explique Mathieu Massot, le directeur 
général. Nous intervenons beaucoup sur des partenariats autour de la 
culture, de l’économie et du sport. L’enfance est un engagement fort 
pour nous. » Comme l’ensemble des collaborateurs de FDI Groupe, 
Mathieu Massot a été séduit par le format de collecte : « Ce n’est 
pas un simple don, il y a tout un travail de communication interne, 
d’adhésion au projet… Les équipes se mobilisent, adhèrent, se soudent 
dans un moment de partage, de convivialité et de cohésion. Il s’agit d’un 
partenariat fort qui donne du sens à nos actions. »  L. F.

ILS SERONT DANS LA COURSE
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Pour le Crédit Agricole du Langue-
doc, participer aux 24 H Saint-
Pierre est devenu une tradition. 
Présente depuis la première édi-
tion, la banque territoriale mutua-
liste possède des valeurs commu-
nes avec l’Institut Saint-Pierre 
autour de la proximité, la solida-
rité, la responsabilité… 
En 2018, quatre équipes soit 36 col-
laborateurs représentaient le Cré-
dit Agricole du Languedoc lors de 
l’événement. Cette année, plus de 
30 équipes et environ 350 partici-
pants participent aux 24 H Saint-
Pierre sous les couleurs de la ban-
que coopérative : « Cette 
participation fait sens pour nous, 

explique Laurent Sassus, directeur 
marketing RSE communication du 
Crédit Agricole du Languedoc. Il 
est naturel et cohérent au sens de 
l’institution Crédit Agricole d’être 
acteur de cette initiative. Nos col-

laborateurs et nos élus ont envie 
de s’associer à une noble cause. Il 
s’agit d’un superbe moment entre 
collaborateurs, pendant 24 heu-
res, tous ensemble à fournir des 
efforts communs pour des sujets 

valorisants. On y va avec plaisir. 
C’est aussi une façon de mieux se 
connaître en interne. Tous les mé-
tiers sont représentés jusqu’au 
président de la caisse régionale. » 

Loïc Feltrin

Crédit Agricole du Languedoc, 
un partenariat qui fait sens
Le Crédit Agricole  
du Languedoc est présent 
aux côtés des 24 H  
depuis la première  
édition en 2018.  
Cette année, environ 
350 collaborateurs 
seront à Palavas.

La banque territoriale fait coup double aux 24 H : soutenir la cause des enfants malades et passer un superbe 
moment entre collaborateurs.

ILS SERONT DANS LA COURSE

« Nous partageons 
les mêmes valeurs »
Lorsque l’Institut Saint-Pierre a lancé pour 
ses 100 ans d’existence l’événement des 
24 H Saint-Pierre, c’est tout naturellement 
que nous nous sommes positionnés comme 

partenaire de l’opération. Nous 
partageons les mêmes valeurs 
de solidarité et de 
responsabilité depuis tant 

d’années que les accompagner à relever 
ce défi était une évidence. L’énergie avec 
laquelle ils ont su fédérer un nombre 
de plus en plus important d’entreprises 
et de particuliers autour de cette noble 
cause qu’est la santé des enfants appelle 
l’admiration. Une énergie qui fait écho 
à l’engagement de tous ceux qui 
dans l’Institut contribuent au quotidien 
à accompagner les enfants dans tous les 
champs possibles, mental et social.

« Être en collectif  
pour une belle cause »
J’ai été bénévole et participante. Les 
compétences de l’Institut sont reconnues, 
c’est une chance d’avoir un établissement 
comme celui-ci dans notre région. Le bien-

être et la santé des enfants 
sont des sujets qui me 
touchent. J’ai donc voulu 
participer par le biais du sport 

et du bénévolat. En étant bénévole, j’ai 
pu constater l’ampleur de la logistique. On 
participe également à une formation sur le 
massage cardiaque. Cette année, je participe 
à une épreuve des 24 H Saint-Pierre. 
J’apprécie de faire quelque chose en collectif 
pour une belle cause. C’est bon enfant, quand 
on est sur la plage devant l’Institut Saint-
Pierre, on ressent beaucoup d’espérance, de 
solidarité. Voir autant de personnes réunies 
pour la cause des enfants, ça fait plaisir.

« Porter cette valeur 
de solidarité »
J’ai été nommée pour être référente sur le 
département de l’Hérault. Mon rôle consiste 
à aller mobiliser les élus pour constituer des 
équipes. L’objectif est de créer une équipe 

d’élus par département pour 
collecter un maximum de 
fonds pour la cause des 
enfants. La vie est parfois 

injuste et il apparaît important de porter 
cette valeur de solidarité. La collecte est 
à la hauteur de nos espérances. Une belle 
dynamique s’est mise en place au sein 
du Crédit Agricole du Languedoc. Les 
collaborateurs sont engagés depuis le 
début, les élus rejoignent ce mouvement. 
Ensemble, osons pour les enfants. Apporter 
cette modeste contribution permet 
à la Fondation et l’Institut de réaliser 
de beaux projets.

DANIEL CONNART 
Président du Crédit Agricole du Languedoc

“

MYLÈNE PERCHAT-CRUEGHE  
Directrice du centre d’Affaires  
de Montpellier/Lozère

“

MARIE-LINE THIEULES  
Présidente de la caisse locale Pays d’Agde 
et membre du Conseil d’administration

“



Soutenez nos actions !

Fortil, acteur engagé
Notre ambition : devenir le plus grand Groupe d’ingénierie
indépendant d’Europe au service des générations futures.

Pour y parvenir, et renforcer l’impact de notre démarche RSE, nous
avons créé le Fonds de Dotation Fortil.

Notre organisme de mécénat a pour vocation d’accompagner des
actions sociales et associations d’intérêt général.

Flashez le QR Code.
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Pour la sixième édition des 24 H 
Saint-Pierre, ils seront environ 
250 bénévoles pour s’assurer du 
bon fonctionnement de l’événe-
ment et accueillir plusieurs centai-
nes de participants. Ces personnes 
sont des maillons essentiels de la 
chaîne. 
Comme Anne Vinck, 60 ans, mère 
et grand-mère, une fidèle bénévole 
de la manifestation : « Je suis très 
touchée la cause des enfants. J’ai 
souhaité m’investir et je suis en-
gagée depuis cinq ans comme bé-
névole. Une fois que vous y avez 
goûté, vous ne pouvez plus vous 
en passer. C’est un enrichisse-
ment extraordinaire, il y a un 
élan de solidarité formidable avec 
des valeurs humaines magnifi-
ques. » 
Directrice d’agence au Crédit Agri-
cole Languedoc, elle sait l’impor-
tance des bénévoles lors des 24 H 
Saint-Pierre : « Je dois le dire, sans 
les bénévoles, il n’y aurait pas 
grand-chose. Il est important de 

donner du temps pour ces enfants 
qui sont des combattants au quo-
tidien. Le vendredi, on commence 
par une remise à niveau des ges-
tes qui sauvent. Le soir, on parti-
cipe à un repas entre les parents, 
les enfants et les bénévoles. On se 
croit dans une famille, on se sent 
utile. Je me donne corps et âme. 
C’est un rendez-vous immanqua-
ble. » 
Les bénévoles endossent des rôles 
divers pendant l’événement 
comme accueillir les coureurs, gé-
rer les ravitaillements pendant les 
courses ou encore servir les repas, 
les cafés et les boissons. 

Donner son temps  
pour les enfants 
Claire Barbera, elle, participe en 
tant que bénévole pour la 
deuxième année. En 2022, cette 
assistante ingénieur au CNRS est 
venue donner un coup de main 
avec Philippe, son époux directeur 
d’une école primaire à Montpellier. 
« Nous avions été impressionnés 
par l’organisation et la bien-
veillance. Nous avons été infor-
més avant et pendant de ce qui al-
lait être fait avec les dons. J’en 
entendais parler depuis quelques 
années, des amis ont participé. 
L’an dernier avec mon époux. Le 
fait que ce soient des enfants nous 
a touchés. On était un peu inti-
midés, c’est quand même un gros 

événement. Je dois dire que nous 
avions un peu peur de ne pas 
trouver notre place et on a été très 
bien accompagnés. » 
Cette année, Claire viendra avec 

sa fille Marilou, étudiante sage-
femme. Pour le plaisir d’aider et de 
donner de son temps pour les en-
fants. 

Loïc Feltrin

Les bénévoles, maillons essentiels 
de l’immense chaîne de solidarité

Quelque 250 bénévoles 
sont attendus sur le site 
des 24h Saint-Pierre, 
cette année. Ils sont 
indispensables pour que 
l’événement soit une 
grande fête pour tous 
les enfants de l’Institut.

24 heures de course méritent bien un petit remontant.

Un large sourire, le seul passeport nécessaire pour l’événement.

Une armada de bonnes volontés œuvre pour tous les participants. K. S.
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Bleu Libellule : « Un besoin de sens »
Bleu Libellule est un grossiste en produits de coiffure et 
d’esthétique avec 250 magasins en France, en Italie et au 
Luxembourg. Son siège social se trouve à Gallargues-le-Montueux. 
Engagée depuis 2019 auprès de l’Institut Saint-Pierre, la société 
gardoise alignera une équipe et huit collaborateurs lors des 24 H 
Saint-Pierre : « Il est important pour nous d’avoir des actions locales, 
explique Cécile Ferlandin, directrice des Ressources humaines. Ce 
projet nous plaît parce qu’il s’adresse aux enfants et qu’il engage nos 
équipes autour d’un projet sportif. S’engager dans ce projet, à travers le 
sport, est quelque chose qui nous parle. Nos collaborateurs ont besoin 
de sens et aiment que leur entreprise s’engage. La cause et la méthode 
nous plaisent. Quand on voit les dons collectés pour les enfants, ça 
nous touche particulièrement. On est content de pouvoir accompagner 
ce projet. »  L. F.

Fortil : « On prend plaisir à voir 
le sourire des enfants »
Fortil est un groupe d’ingénierie et de conseil en technologies. Son 
directeur est bien connu dans la région puisque ce n’est autre que 
François Trinh-Duc, ancien joueur international de rugby : « J’ai créé 
des liens forts avec l’Institut Saint-Pierre. Chez Fortil, on reverse 6 % de 
notre résultat à des démarches RSE. » Cette année, l’entreprise 
versera 15 000 euros à l’Institut mais son aide ne s’arrête pas là : 
« On fait du mécénat de compétences : des ingénieurs et consultants de 
Fortil ont donné de leur temps pour améliorer le quotidien des enfants. 
Pouvoir améliorer, aider et accompagner par un peu de notre temps et 
de notre énergie, c’est toujours une bonne chose. On prend plaisir à voir 
le sourire des enfants pendant l’événement. » Fortil engage, cette 
année, deux équipes et une vingtaine de collaborateurs.  L. F.

ILS SERONT DANS LA COURSE

▲ Du sport et de la joie, beaucoup ! 
Engagement, sens, solidarité avec les enfants malades, dons… 
C’est tout cela les 24 H Saint-Pierre et bien plus encore. La joie 
de toutes les équipes de se mobiliser pour ces journées placées 
sous le signe d’un défi géant, plus grand qu’une compétition, 
dont le but ultime n’a pas de prix : voir briller les yeux des enfants 
suivis par l’Institut Saint-Pierre.

Elancia : 4 équipes pour relever le défi
Le Groupe Elancia est un acteur de référence sur le marché 
de l’immobilier commercial et de l’hôtellerie de luxe avec 
cinq établissements hôteliers 4 et 5 étoiles en France. Il est présent 
pour la troisième année aux 24 H Saint-Pierre avec l’envie et la 
détermination d’être toujours plus nombreux à participer aux 
différents challenges sportifs proposés par la Fondation Saint-
Pierre. Sur cette édition 2023, ce n’est pas moins de 4 équipes qui 
tenteront de relever les multiples défis du Challenge Terre et Mer 
et 16 coureurs engagés. Cohésion, esprit d’équipe et enthousiasme, 
seront au rendez-vous pour cette nouvelle édition. L. F.



CENTRE DE
SÉMINAIRES
P A L A V A S - L E S - F L O T S

DONNER DU SENS À VOS ÉVÉNEMENTS D'ENTREPRISE
EN CHOISISSANT NOTRE CENTRE DE SÉMINAIRES !

POUR DES GROUPES DE 2 À 150 PERSONNES
( FORMULE SUR-MESURE : HÉBERGEMENT ET RESTAURATION SUR PLACE)

371 avenue de l’Évêché de Maguelone
34250 PALAVAS-LES-FLOTS

Près de de salles modulables face à la mer

seminaire@fondationsaintpierre.org
06 98 13 47 61

160 m² de terrasses sur la mer
400 m²



PRENEZ DES PARTS
POUR FAIRE VOTRE PART !

DEVENEZ SOCIÉTAIRE

#
CAISSER GIONALEDECRÉÉ DITAGRICOLEMUTUELDULANGUEDOC
Société coopérative à capital et personnel variables agréée en tant qu’établissement de crédit 492 826 417 RCS Montpellier - Siège Social : Avenue de Montpelliéret - Maurin 34977 LATTES
Cédex - Société de courtage d’assurance immatriculée à l’ORIAS sous le numéro 07 025 828.
Réf : 202307-09

LORSQUENOSCOLLABORATEURSETNOSÉLUSRELÈVENT
LEDÉFI DES 24H ST PIERRE, C’EST TOUT LECRÉDITAGRICOLE

DULANGUEDOCQUI EST SOLIDAIRE ETQUIOSE POURLES ENFANTS !

ELLES SOUTIENNENT
DE GRANDES CAUSES.

QUAND NOS ÉQUIPES
SE MOBILISENT




